



# ひまわりぐみたより

尚徳福祉会 日野保育園 2024年11月

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。公園では、ドングリや赤や黄色の落ち葉を見て秋の自然物に触れています。また、鬼ごっこやリレーなどで体を沢山、動かして保育室に戻る頃には「あっつい!!」と言い、汗を拭いている子どもたちです。活動内容や気温などを見ながら、衣類の調整をしていきたいと思います。



## 感動した！運動会！！

10月12日に行われた、日野保育園での最後の運動会。何度もリハーサルや練習を頑張ってきました。当日は、緊張よりも楽しみでドキドキ・ワクワクしている子どもたちの姿がとても印象的でした。親子競技では、お家の人と一緒にデカパンを履いたり、玉入れをしたりと楽しんでいました！最後はおんぶをしてもらいながらゴールを目指す子どもたちはとびっきりの笑顔を見せ、とても嬉しそうでしたね★！遊戯：エイサー～花城～は、テンポが早く、難しい隊形移動でしたが、堂々と自信に満ち溢れ、かっこよく踊っていました。本番に強いひまわり組の子どもたちです。暑い中でも、運動会に向けて頑張った子どもたちは、一回り大きくなったように感じます。お家の方には、ご多用の中、参加していただきありがとうございました。次の行事はお楽しみ会です。クラスで話し合いながら、決めていき、『みんなで一つのものを作り上げる、楽しさ・達成感』を味わえるように進めていきたいと思います。



## 交流会

◎10月30日（水）に予定されていた交流会は雨の為11月7日（木）に延期されました。

横浜こども保育園との手紙交換を楽しみにし、似顔絵やクイズなどを子どもたちで「早く渡したい!!」とワクワクしています♪

**登園時間：9：00 持ち物：水筒**

◎11月22日（金）福澤保育センターとの交流日です。

**場所：洋光台駅前公園 持ち物：水筒**

登園時間は後日、お知らせいたします。



## 廃材遊び

廃材ボックスが、色々な廃材が集まると「何、作ろうかな!」「これと、あれと・・・」等、目を輝かせながら廃材を選んでいきます。オリジナルの鞆やアイスクリームなど大小様々な物を作っています。週末には、出来上がった物をお持ち帰りしますので、**大きめの袋をお持ち下さい。**



ひまわり組に進級して6か月が経ち、4月当初は、どこか幼さが残っていました。年下児のお手伝いや世話をしたり、一緒に散歩に行ったり、交流会に参加したりしていくうちに気持ちも表情も年長さんらしく立派なお兄さん、お姉さんになりましたね!!今年度も残り半年です!色々な経験や感情を共有しながら「楽しかった!」と思える1日を過ごしていきたいと思います。